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2022～2023年度 RIテーマ 

イマジン ロータリー 
地区活動方針「 未来を描こう、笑顔でつなごう 」 

～一人一人のチャレンジを力に！変化に対応できるクラブを目指して～ 

表彰対象になるには、マイロータリー登録５０％以上

達成が条件でございました。ご協力いただいた会員皆

様とこの功績に対して喜びえお分かち合いたいと思い

ます。この表彰は、次年度の奉仕活動にも励みになる

ものと確信いたします。こののち懇親会が開催され残

り少ない年度に各会長も安堵の表情を浮かべていまし

た。また今年度米山功労クラブ感謝状も届いておりま

すのでご披露いたします。本日も年度最終例会であり

ますが、感染予防に留意され、楽しい例会になります

ように。ご清聴ありがとうございました。 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

２０２２～２０２３年度 

一宮中央ロータリークラブ 

会  長  秋田 敬治 

生年月日  昭和26年 3月 2日      

入 会 日  平成27年 1月14日 

勤 務 先  新郊パイプ工業㈱ 

役  職  代表取締役社長 
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第1466回例会（前年度第41回の記録） 
 

□令和4年6月29日（水）18：00～19:00 

□会場 一宮商工会議所ビル3Fホール 

□開会の点鐘 尾関会長 

□ロータリーソング「四つのテスト」 

□会長挨拶               尾関 一之 

 いよいよ今日が最後の例会となりました。後ほど退

任あいさつの中で感謝の言葉を述べさせていただきま

す。コロナ禍で２年ほど開催されておりませんでした

地区役員会長懇談会が先週の土曜日に名鉄グランドホ

テルにおいて開催されました。当クラブより松前パス

トガバナーと私が参加してまいりました。２４の地区

委員会の今年度活動報告、次年度への引継ぎ事項、委

員会年間スケジュール、収支報告がなされました。そ

ののち地区役員会長懇談会の式典の中で当クラブに有

意義な事業部門でガバナー特別賞が授与されました。 

 これは、当クラブの国際奉仕委員会の事業で「カン

ボジア・シュムリアップ州の職業訓練施設の修繕と設

備の充実」プロジェクトに対して贈られました。この

７月のお祝い事 
 

 ♪会員誕生日おめでとう 

 佐藤 祐造君（ 8日）  長谷川正己君（16日） 

 柴田 裕市君（20日）  

 ♪会員配偶者誕生日おめでとう 

 松岡由美英様（ 1日）  山田 智美様（３１日） 

ガバナー特別賞 有意義な事業部門 

第１９回 

米山功労 

クラブ 

感謝状 



 

 

ソングリーダー 森  眞君 

□決算理事会報告 

 報告事項 

 ①ニコボックス残高  1,147,000円 

 審議事項 

 ①第1465回例会（6/15持ち出し例会）の決算に関す 

  る件 

 ②会員の退会に関する件 

 ③2021～2022年度事業報告承認に関する件 

 ④2021～2022年度決算報告承認に関する件 

 ⑤2022～2023年度西尾張分区ゴルフ競技会実行委員 

  会に関する件 

【全て承認】 

※議事録閲覧希望の方は事務局までお申し付け下さい 

□ニコボックス（ABC順） 

☆秋田敬治君 尾関会長、野田幹事一年間大変ご苦労 

       様でした。コロナの影響で心残りな一 

       年だったと思いますが、お二人のご尽 

       力に敬意を表します。 

☆伴 卓樹君 秋田会長エレクト、加藤次年度ＳＡＡ 

       次年度ニコボックス委員長、先日はお 

       世話になりました。尾関会長はじめ理 

       事役員の皆様、一年間ありがとうござ 

       いました。 

☆猪子裕史君 尾関会長、一年間お疲れ様でした。 

☆加藤辰己君 副ＳＡＡとして一年間ありがとうござ 

       いました。次年度もＳＡＡを務めさせ 

       ていただきますが、よろしいでしょう 

       か？…頑張ります！ 

☆小島三男君 尾関会長はじめ理事役員の皆様、一年 

       間ご苦労様でした。 

☆松前憲典君 ６月で、真夏の暑さであります。尾関 

       会長をはじめ役員の皆様、一年間あり 

       がとうございました。本日は、下半期 

       報告をされます。ありがとうございま 

       した。 

☆松本正暢君 例会に出席できたので。 

☆松岡正浩君 尾関会長、一年間お疲れ様でした。 

☆宮田浩二君 尾関会長、野田幹事、内田副会長他理 

       事役員、委員長の皆様一年間本当にご 

       苦労様でした。感謝しかありません。 

       ありがとうございました。 

☆森  眞君 尾関会長、野田幹事大変お疲れ様でし 

       た。梶原さん、先日はごちそうさまで 

       した。 

☆森俊一郎君 尾関丸の無事の帰港おめでとうござい 

       ます。 

☆永田 正君 尾関会長、野田幹事コロナで大変な一 

       年間を無事今日まで楽しく例会を開催 

       頂き、ありがとうございました。感謝 

       いたします。 

☆野田義広君 会員の皆様、一年間お世話になり、あ 

       りがとうございました。 

☆大塚省治君 尾関会長をはじめ理事・役員の皆様、 

       一年間お世話になりありがとうござい 

       ました。 

☆尾関一之君 一年間、大変お世話になりました。 

☆佐藤祐造君 尾関会長、一年間ありがとうございま 

       した。 

☆鵜飼俊光君 尾関会長、一年間お疲れ様でした。 

☆山田 満君 尾関会長、理事役員の皆様ありがとう 

       ございました。秋田会長エレクトごち 

       そう様でした。次年度梶原ニコボック 

       ス委員長、ごちそう様でした。 

出席 

報告 

会 員 総 数 41名 
出席会員数 30名 

73.17％  
他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 
（6/8） 

100％ 

二年間、ピアノ演奏をしてくれました山田真由さんに 

感謝をこめて、クラブより商品券と尾関会長より花束が

渡されました。彼女の今後の活躍をお祈りいたします。 



 

 

幹  事   野田 義広君 

 本日、尾関年度最後の例会になります。尾関会長の

所信表明にありました「会員が例会に参加したくな

る、また行きたいと思えるようなクラブ運営」に少し

でもお手伝いできたかは疑問ですが、なんとか無事に

幹事の役職を終えることができました。これも理事、

役員、委員長そして会員の皆様のご指導、ご支援、ご

協力の賜物であると心より感謝申し上げます。 

 始めは、幹事の役職に関してよくわからず、軽く考

えてお引き受けしましたが、最近になって幹事は大変

な役職であると実感しております。今年度は、コロナ

禍で10回も例会が中止となってしまい行事ができるか

否か迷うこともしばしばあり大変な思いをしたことも

ありました。又、残念ながら、7名の会員の退会があり

少し寂しい年度となってしまいました。 

 しかし、幹事の役職を通していろいろと勉強させて

いただき、ロータリークラブについて少しずつ理解を

深めることができました。この経験をこれからのロー

タリー活動に少しでも生かしていければと思っていま

す。短い期間でしたがお世話になりました。 

 尾関会長の補佐として副会長をさせて頂きました内

田です。何かお役に立てたか疑問ですが、一年間本当

にありがとうございました。 

 さて次年度は、会長エレクトとして秋田会長と共に

皆様のお役に立てるよう頑張っていく所存です。よろ

しくお願いいたします。 

 去年は、５月初めに突然コロナにかかりまして私自

身びっくりいたしました。５月始～７月末ごろまで入

院（一宮市民病院）していまして最初からご迷惑をお

かけしました。 

 コロナ奮戦記ですが、コロナにかかりまして一週間

自宅待機で何も治療されない状態でした。息苦しさは

なかったものの、熱は３９．３度あり一転入院、すぐ

にＩＣＵへ。重体だったようで人工呼吸で２週間眠っ

たままでした。この間に私の父も逝去し、葬式には出

られませんでした。ＩＣＵから一般病棟の個室に移り

ましたが、その部屋は私の家内が亡くなった部屋でし

た。まだ死にたくないので部屋を変わり、無事退院。

現在は、特に後遺症もなく元気です。 

 振り返れば去年は、私の人生で最大のピンチではあ

りましたが、こんな年もありますよね。無事ロータ

リークラブへ復帰できましたこと会員の皆様へ感謝申

し上げたいと思います。また、7月からの次年度も頑

張っていきたいと思いますので引き続きよろしくお願

いいたします。 

会  長   尾関 一之君 

 年度の冒頭、会長挨拶・会長方針の中で、ガバナー

特別賞受賞を掲げ活動してまいりましたが、本日会長

挨拶で披露させていただいたことは大変な喜びであり

ます。この受賞は、今後当クラブの奉仕活動に対して

の誇りと励みになるものと思います。 

 もう一つの会長方針は、例会に参加したくなる、ま

た行きたくなるクラブ運営を掲げましたが、コロナ禍

で例会を10回も取りやめになってしまいました。しか

し、このような状況の中にも関わらず親睦活動委員会

の活動は全て行うことが出来ました。この活動を通じ

て新しい会員さんが多い中、交流が図られたのではと

うれしく思います。ガバナー補佐訪問、ガバナー公式

訪問も無事開催できました。しかし、今年度中７名の

退会者が出てしまったこと、当年度会長として大変責

任を感じるところでございます。私は土建屋の６人兄

弟の一番末っ子として生まれました。小さいころから

お前は末っ子なので、絶対に兄にはなれないと冗談の

ような事をよく言われました。また末っ子はひな壇に

座れる機会は結婚式と自分の葬式だけだと兪やされて

まいりました。ところが恥ずかしながら会長職を受け

る名誉をいただき毎週ひな壇で挨拶させていただくこ

とが出来、いまだ上達しない未熟なあいさつでした

が、ご清聴いただいたこと、一生忘れることはないと

思います。最後になりましたが、今日の日を迎えるこ

とが出来た事、理事役員委員長の皆様、会員の皆様、

事務局に感謝申し上げ退任挨拶といたします。ご協力

ありがとうございました。 

□クラブアッセンブリー 下半期報告・役員退任挨拶 

副 会 長   内田 泰潤徳君 



 

 

 懇親会では、楽しいにぎやかな雰囲気の中、感謝状

贈呈、ガバナー賞の発表を行いました。ガバナー賞

は、今年度地区に多大に貢献していただいたクラブ・

会員への表彰で、ガバナー、ガバナー補佐他からの推

薦で決定しました。地区役員、クラブ会長の皆さん、 

１年間ありがとうございました。 

＊＊＊＊＊＊ 第2760地区ニュース ＊＊＊＊＊＊＊ 

2021-22年度 

全体会議/地区役員会長懇談会 開催報告 
  

  

 

 

 

 

 
 

 

 

 2022年6月25日(土)名鉄グランドホテルにて全体会

議/地区役員会長懇談会を開催いたしました。コロナ禍

のためクラブからは会長のみの参加とさせていただき

ました。 

全体会議では、地区委員長が今年度の活動を報告しま

した。会長の皆さんには地区委員会をより知っていた

だけたのではないかと思います。これからの委員会活

動に今まで以上のご協力をいただけますようお願いし

ます。 

 後半の部の前に行った安城ロータリーのロータリー

体操はいかがでしたでしょうか。慣れ親しんだロータ

リーソング「手に手つないで」に合わせた体操です。

是非クラブでも取り入れていただければと思います。 

 その後、地区役員会長懇談会式典にて各種表彰を行

いました。RI表彰、地区表彰、ともにクラブからエン

トリーされ受賞となりました。それぞれ大変素晴らし

い事業をされており大いに貢献されました。 

閉会の点鐘後、点鐘棒の引継ぎセレモニー 会長バッジ・幹事バッジ 引継ぎ 

７月の例会予定 
 

 7/ 9（土）～10（日）※13日の例会変更 

      花火例会 13：20 一宮商工所集合 

 7/20（水）クラブアッセンブリー 

      

 7/27（水）クラブアッセンブリー 

      出席100％表彰 


